

Das Institut für Allgemeinmedizin des Universitätsklinikums Würzburg sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt zur Verstärkung der Projektkoordination und Unterstützung der Forschungsarbeiten im Rahmen des Projekts „Beste Landpartie Allgemeinmedizin“ (BeLA) eine

Studentische Hilfskraft (m/w/d)

für 16 Stunden/ Monat.

Ihr Aufgabengebiet:

Das BeLA-Projekt verfolgt das Ziel Medizinstudierende mit Interesse für die Allgemeinmedizin frühzeitig zu identifizieren und zu fördern, um langfristig die hausärztliche Versorgung in den ländlichen Regionen Unterfrankens zu sichern.

Als studentische Hilfskraft übernehmen Sie Aufgaben bei der Literaturrecherche, Dateneingabe und -analyse in der Forschung des BeLA-Projekts. Darüber hinaus erstellen Sie PowerPoint-Präsentationen und Werbematerial für die Bekanntmachung des Programms unter den Studierenden. Bei Veranstaltungen unterstützen Sie das BeLA-Team bei der Planung und Durchführung. Bei vorhandenen Kenntnisse und/oder Interesse übernehmen Sie Aufgaben bei der Pflege und Gestaltung der BeLA-Homepage.

Das wünschen wir uns

Sie sind an einer Universität oder Hochschule in Würzburg immatrikuliert und sprechen Deutsch auf muttersprachlichem Niveau. Sie interessieren sich für die Arbeit an Forschungsprojekten. Idealerweise verfügen Sie neben MS-Office-Kenntnissen auch über CMS-Erfahrungen.

Neben zeitlicher Flexibilität erwarten wir eine sorgfältige und zuverlässige Arbeitsweise.

Darauf können Sie sich freuen

Wir bieten eine abwechslungsreiche Tätigkeit in einem interdisziplinären Team, Einsichten in verschiedene Aspekte des Projektmanagements und interessante Einblicke in aktuelle Forschungsthemen.

Ihre Bewerbung

Ihre Bewerbung richten Sie bitte bis 15.12.2024 ausschließlich per E-Mail in einer pdf-Datei (max. 3 MB) an Pamina Eva Hagen (hagen_p@ukw.de), Tel. 0931/201-47812. Gerne können Sie uns auch bei Fragen zu der Beschäftigung kontaktieren.

Schwerbehinderte Bewerber*innen werden bei ansonsten im Wesentlichen gleicher Eignung, Befähigung und fachlicher Leistung bevorzugt eingestellt.

Wir weisen darauf hin, dass Bewerbungs- und Fahrtkosten nicht übernommen werden können.